

## Prodi Ekonomi Syariah Unimal Jalani Asesmen Lapangan Akreditasi BAN-PT



Suasana Asesmen Lapangan secara daring untuk akreditasi Program Studi Ekonomi Syariah FEB Universitas Malikussaleh, Kamis (17/9/2020). Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Program Studi Ekonomi Syariah Universitas Malikussaleh menjalani asesmen lapangan secara daring untuk akreditasi dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Asesmen ini dilakukan selama dua hari yakni Kamis dan Jum'at (17-18/9/2020).

BAN-PT menugaskan dua orang asesor untuk asesmen lapangan Prodi Ekonomi Syariah ini, yaitu Prof Dr Euis Amalia dari Universitas Islam Negeri (UIN) Syarif Hidayatullah dan Prof Dr Yadi Janwar dari UIN Sunan Gunung Djati.

Asesmen lapangan Prodi Ekonomi Syariah ini dipusatkan di Gedung Rektorat Unimal, Jalan Irian Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Asesmen lapangan ini dihadiri langsung oleh Rektor Unimal, Dr Herman Fithra Asean Eng.

Prodi Ekonomi Syariah merupakan salah satu prodi yang berada di Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Unimal. Prodi ini didirikan pada tahun 2014, dan mulai menerima mahasiswa baru pada tahun 2015, ujar Ketua Prodi Ekonomi Syariah, Muchlis M Nur MA.

Prodi ini didirikan dilandasi oleh semangat menginternalisasikan nilai-nilai syariat dalam pengembangan ekonomi Islam. Adapun yang menjadi visi dari Prodi Ekonomi Syariah adalah menjadi pusat pendidikan dan pengembangan Ekonomi Syariah di Aceh yang berstandar nasional.

Untuk mencapai visi tersebut terdapat beberapa misi yang dilakukan diantaranya, menghasilkan lulusan yang kompeten di bidang Ekonomi Islam yang memiliki integritas, kreatif dan inovatif, menyelenggarakan tridarma perguruan tinggi pada pengembangan ilmu Ekonomi Islam dan Menyediakan peluang yang luas kepada masyarakat untuk memperoleh manfaat penyelenggaraan pendidikan Ekonomi Islam, jelasnya.

Sementara itu Dekan FEB Unimal, Dr Hendra Raza, mengatakan bahwa saat ini Prodi Ekonomi Syariah ini memiliki dosen dengan pendidikan S2 dan S3 yang berasal dari Universitas terbaik di dalam dan luar negeri. Saat ini juga dalam pengaplikasian nilai-nilai Islam, Prodi Ekonomi Syariah juga sudah dilengkapi dengan Bank Mini Syariah dan juga telah memiliki Pusat Kajian Islam sebagai tempat pengembangan nilai-nilai Keislaman. Semoga Prodi Ekonomi Syariah bisa mendapatkan hasil akreditasi yang terbaik, harapnya.[rynj

**Tanggal:** 18 September 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Akreditasi](#),